uis au

Min. des Affaires étrangères

NOV 1 2 2009

Return to Departmental Library

Visite du ministre Day en Asie du Sud-Est

(Nº A/107 - Le 6 novembre 2009) Le ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique, l'honorable Stockwell Day, effectuera une visite en Asie du Sud-Est du 9 au 15 novembre 2009.

Auparavant, le ministre Day dirigera une mission commerciale en Thaïlande, les 9 et 10 novembre.

Il assistera ensuite à la réunion ministérielle de la Coopération économique Asie-Pacifique (APEC), à Singapour, les 11 et 12 novembre. Le ministre profitera du Sommet de l'APEC pour souligner la nécessité d'éviter la prise de mesures protectionnistes, pour promouvoir le Canada comme un excellent choix pour l'investissement, et pour promouvoir la porte d'entrée du Canada sur l'Asie-Pacifique qui permet d'atteindre le marché nord-américain de façon rapide et efficace.

Le 13 novembre, le ministre Day visitera les Philippines dans le but de resserrer les liens économiques avec ce pays et pour faire valoir le succès des entreprises canadiennes là-bas, dans les secteurs de l'agroalimentaire, du transport, de l'infrastructure et de l'extraction. Il visitera aussi la zone dévastée par la tempête tropicale Ketsana en septembre et y distribuera de l'approvisionnement de secours.

Le ministre Day accompagnera ensuite le premier ministre Stephen Harper à la réunion des dirigeants économiques de l'APEC à Singapour les 14 et 15 novembre.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Mélisa Leclerc Directrice des communications Cabinet du ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique 613-992-6186

